



Bündnis 90/DIE GRÜNEN in der Bezirksvertretung Vohwinkel
Geschäftsstelle - Rathaus Barmen - 42269 Wuppertal

An Herrn Bezirksvorsteher
Heiner Fragemann
z. Hd. Herrn Heinz Gilde
Geschäftsführung BV-Vohwinkel
Rubensstraße 4

42329 Wuppertal

**Bezirksvertretung
Vohwinkel**

Geschäftsstelle
Rathaus Barmen
Zimmer 147
Wegner Straße
42269 Wuppertal

Telefon 02 02 563 62 04
02 02 55 57 99
Fax 02 02 59 64 88

fraktion@gruene-wuppertal.de
www.gruene-wuppertal.de

28.08.07

Anfrage

**zur Sitzung der Bezirksvertretung am 12.09.2007
zum Thema: S-Bahn-Anbindung Vohwinkels**

Sehr geehrter Herr Fragemann,

die Fraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN in der Bezirksvertretung beantragt, die Bezirksvertretung Vohwinkel möge folgendes beschließen:

Die Verwaltung wird gebeten, folgende Fragen zu beantworten:

- Liegen der Verwaltung Angaben über geplante Einschränkungen des Angebotes im Rahmen der Anbindung Vohwinkels an das S-Bahn-Netz des VRR vor?
- Wenn ja, in welcher Art und Weise und mit welchen Inhalten hat sich die Stadt in die entsprechenden Umstrukturierungs-Verfahren eingebracht?

Begründung:

Verschiedenen Quellen kann man entnehmen (z.B. IHK Hagen, wpperschiene, Wikipedia u.a.), dass zum einen das Angebot der S11 von Vohwinkel in Richtung Düsseldorf / Bergisch Gladbach eingestellt werden soll, zum anderen soll die S8-Verbindung Richtung Hagen ab Oberbarmen auf einen halbstündigen Takt umgestellt werden.

Die Einstellung der S11 würde zu einer massiven Überlastung der bereits sehr stark belegten S8 Richtung Düsseldorf/Mönchengladbach und damit zu einer erheblichen Verschlechterung im Berufsverkehr führen. Die Reduzierung des S8-Angebotes Richtung Osten würde z.B. für eine Reisebeziehung von Vohwinkel nach Schwelm in zwei von drei Zügen pro Stunde ein Umsteigen in Oberbarmen zur Folge haben. Es ist von Interesse zu erfahren, inwieweit sich die Stadt Wuppertal bereits in die laufenden Verfahren einbringen konnte.

Wir bitten der Anfrage in der vorliegenden Form zuzustimmen.

Mit freundlichen Grüßen,

gez. Klaus von Zahn
(Fraktionssprecher)

gez. Gerhard Schäfer
(stellv. Bezirksvorsteher)